

MISCELÁNEA

μ

Del 03-05 de Diciembre 2014, se celebró, en la ciudad de Mérida, el *Seminario Internacional: "Michel Foucault. 30 años después: ¿Una ética para la actual política?"*. Este evento fue organizado por la Fundación para el Desarrollo de la Cultura del Estado Mérida (FUNDECSEM) con la colaboración de La Embajada de Francia en Venezuela. Dicho evento contó con la participación de profesores internacionales invitados de Francia y España. Por nuestro Instituto, asistió el profesor Miguel Albujas.

μ

En la ciudad de Madrid, el día 08 de Enero del presente año, falleció el Profesor Manuel Garrido, quien desarrolló una amplia obra en el área de lógica. Su libro, *Lógica Simbólica*, es una muestra de su valiosa contribución al estudio de esa disciplina. Paz a sus restos.

μ

En la celebración de la Feria del Libro, en la Plaza Altamira, se realizó la presentación del libro *La Democracia Radical*, fruto del Seminario interno del Instituto. Dicha presentación estuvo a cargo de los profesores Omar Astorga, Jesús Ojeda y Sergio Dahbar, llevado a cabo el 8 de mayo, en la tarima norte de la plaza Altamira.

μ

Bajo el lema: *Humanidades, ciencia y tecnologías. Acciones para el fortalecimiento de la diversidad del pensamiento*, se celebraron las *XI Jornadas de Investigación Humanística y Educativa*, organizadas por la Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Central de Venezuela, las cuales se realizaron en la sede de la ciudad universitaria del 15 al 18 de Junio del presente año. El evento contó con una amplia participación de profesores y estudiantes, con una gran variedad de ponencias en las diversas áreas de nuestra facultad.

μ

En el marco de la celebración de las *XI Jornadas de Investigación Humanística y Educativa*, se realizó el Simposium 'De la teoría a la política: Democracia vs. Totalitarismo en el escenario político actual en Venezuela'. Dicho evento fue organizado por el Instituto de Filosofía de la FHE-UCV y coordinado por el profesor Miguel Albujas. Esta actividad tuvo una amplia convocatoria, reuniendo una gran cantidad de interesados en las temáticas y discusiones que allí se plantearon, especialmente fue muy concurrida la conferencia magistral que estuvo a cargo del Dr. Germán Carrera Damas. Nuestras felicitacio-

nes al profesor Albujas por la exitosa coordinación de este evento.

μ

Para la celebración de los 2400 años del nacimiento de Aristóteles, *The International Association of Greek Philosophy, the Greek Philosophical Society, the Philosophical Society of Cyprus and other Societies, Associations and Educational Institutions* están organizando el *World Philosophy Congress on the Philosophy of Aristotle*, bajo el auspicio de la Federación Internacional de Sociedades de Filosofía (FISP). Este congreso se celebrará en Atenas, en el año 2016, y las sesiones plenarias versarán sobre temáticas que abordó Aristóteles tales como la Ética, la Teoría de la Justicia, la Política y otros temas de relevancia en nuestra época.